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第４回 江府町学校運営協議会 議事録 

 

■期 日：令和４年１１月２２日（火） 

■時 間：１９：００～２０：３０ 

■場 所：日野川校舎 多目的ホール     

 

＜会議出席者＞ 

【委 員】宮本会長、小椋委員、藤原委員、井上廉女委員、船越委員、篠田委員、加藤健一委員、 

景山委員（欠席：井上裕吉副会長、加藤千恵子委員、遠藤委員、高津委員） 

【事務局】谷田課長、森田副校長、山本教頭、竹田 CSＤ 

 

 

１ 開会 

会長挨拶 

 

２ 報告 

  ・活動報告（竹田 CSD） 

【学習・行事支援部】 奥大山大根クラブ １１月１７日に収穫し、今年度の活動は終了 

    古文暗唱 聞き取り 全２回実施 

掛け算九九聞き取り １回実施、残り３回実施予定 

 

  ・令和４年度西部地区コミュニティ・スクールを語る会 参加者について（景山校長） 

参加予定者：宮本会長、小椋委員、藤原委員 

 

  ・子育て家庭アンケートについて（宮本会長） 

  

 ・ブラチロル 実施報告（谷田課長） 

 

３ 協議 

  ・今年度の活動について 

  ・来年度の活動、予算について 

 

※部会協議（４０分程度） 

    

全体協議 

    〇学習・行事支援部（景山校長） 

〇健全育成部（加藤健一部長） 

〇地域活性化部（小椋部長） 

学習・行事

支 援 部 

予算については、予算案の通り。裏山整備の活動について、作業については重機を使う場面など

があるが、業者委託ではなくなるべく自分達の手で造りたい、と話した。 

健 全 

育 成 部 

今年度の活動について。ながら見守り強化期間を１２月１日～９日とし、今年度最後。 

予算について。ながら見守りののぼりは３５本では多いのでは、ということで２０本に修正ではどう

か。その他はそのまま。 

来年度の活動について。ながら見守りは強化期間を設定するのではなく、毎月１・１５日を強化日と

するのはどうかという話になった。その際にのぼりを活用したい思う。PTAの交通立番とも連携をと

りたい。のぼりのデザインなどについては、これから。児童生徒ボランティアについて、現時点ではこ

いのぼりとひなまつり、十七夜などあるが、その他に何か良いアイディアがあれば皆さんの知恵を

お借りしたい。 

地 域 

活 性 化 部 

予算については、予算案の通り。オオサンショウウオ観察会の時に作成した缶バッジが好評だった

ので、健全育成部の缶バッジ予算をこちらでも使わせてもらえたら、と思う。 

宮 本 会 長 裏山整備について、大工さんのような方に頼むことになるのだと思う。その際の謝金を予算計上し

ておいた方が良いのではないか。 
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４ その他 

 

５ 閉会 

健全育成部ののぼりについては、予算要求段階なので案通りの３５本のままで良いと思う。多い場

合は各バス停に使用するということも出来る。 

加藤健一委員 では、のぼりは３５本のままで予算要求する。 

景 山 校 長 裏山整備の謝金についても、入れておくこととする。 

事 務 局 次回の学校運営協議会は学校評価について、２月頃に予定する。続いて３月には、来年度の学校

経営について行う予定とする。 


